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平成 29 年度第２回愛媛県出資法人経営評価専門委員会 議事概要 

 

 日   時   平成２９年１２月１９日（火）１０：００～１０：４０ 

 場   所   環境保健福祉委員会室 

 出 席 者 

 〔委  員〕  丸木委員長、岡本委員、弘末委員、山本委員（４名） 

〔事 務 局〕  行革分権課長、同課主幹ほか 
  

 

《 開 会 》 

 

○  議 事  

 平成 29 年度県出資法人経営評価の２次評価（案）について 

 

【丸木委員長】 

それでは、これより議事に入らせていただきます。 

まず、平成 29 年度県出資法人経営評価の２次評価（案）について審議を行いま

す。 

この２次評価（案）につきましては、各法人が行いました１次評価結果の確認な

どを通じて、皆様方と協議してまいりました内容を踏まえ、取りまとめたものでご

ざいます。説明は事務局にお願いし、委員の皆様に確認いただきたいと思います。 

それでは、平成 29 年度県出資法人経営評価の２次評価（案）につきまして、事

務局から説明をお願いします。 

 

― 事務局説明 ― 

 

【丸木委員長】 

ただいまの説明につきまして、何か御意見や確認事項等がございましたらお願い

します。 

 

【岡本委員】 

（一財）愛媛県廃棄物処理センターについて、処理施設の稼働期限が 31 年度と

なっているところではあるが、現状では継続の可能性もあると考えているのか。 
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いずれ施設を解体する時期が来た場合、県からの財政支出が必要になるのではな

いか。それが 32 年度となる可能性もあり、目前に迫っている。そういった点につ

いて、綿密に計画を立てていかなければならないと思う。低濃度ＰＣＢ廃棄物を無

害化できる施設であり、土壌汚染等の心配はいらないと期待するが、法人所有の土

地を売却するとなると、そのあたりも影響があるかもしれない。また、固定資産額

については資産除去債務のようなものが存在しないかという不安もある。当法人に

は、このあたりも含めて検討していただきたい。 

 

【事務局】 

   稼働期限以降の対応については、法人の１次評価にもあるとおり、適切な方針を

得られるよう、現在、関係者との協議を開始したところであるが、具体的にはまだ

決まっていない状況である。 

 

【岡本委員】 

２次評価としては、この表現でよいと思う。 

ただ、現在の処理施設を廃止した場合、埋め立て地を持っているわけでもなく、

施設を再建設することもないだろうから、当法人自体の解散の可能性もある。31

年度ではないにせよ、いずれ来る問題であることから、きちんと考えておいていた

だきたい。 

 

【丸木委員長】 

解体まで見据えた計画を立てるべきということですね。 

 

【弘末委員】 

   岡本委員は、表現はこのままでよいということであったが、27・28 年度と同じよ

うな表現となっているため、これだけを見ると何も進展がないのではないかという

印象を受ける。 

   実際に検討を進めている部分や協議している内容を少しでも反映させ、進展して

いるという理解が得られるような表現にしていただきたい。 

 

【丸木委員長】 
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   もう少し、議論が進展したことが伝わるような表現を検討すべきということです

ね。 

 

【事務局】 

   先ほどいただいた弘末委員からの御意見については、県所管課にも状況を確認し

た上で、表現を再検討いたしたい。 

 

【山本委員】 

   （公財）愛媛県文化振興財団に関して、２次評価では言及していないが、31 年度

からのひめぎんホールの改修期間中の事業計画、活動内容を中長期的経営計画に盛

り込んでいただきたい。 

策定した中長期的経営計画においては、現状に対する課題とその解決策が結びつ

いておらず、現状でも赤字を計上している状況であることから、休館中の対策を講

じるための事業方針について検討し、自助努力をする必要があると感じる。 

 

【丸木委員長】 

  これも、より具体的な活動計画をきちんと立てなさいということ。 

 

【事務局】 

   今の山本委員の御指摘は、２次評価において、中長期的経営計画の中でそういう

部分に触れるよう指摘すべきという趣旨か。 

 

【山本委員】 

   そうである。ヒアリングの際にもお聞きしたが、ひめぎんホール本館の休館は既

に分かっていることなので、その間の計画について見通しを立てていただきたい。 

 

【丸木委員長】 

   複数の御意見をいただきましたが、最終的な２次評価への反映等も含めた取扱い

については、委員長一任とさせていただきたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

【各委員】 
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 （異議なし） 

 

【丸木委員長】 

ありがとうございました。 

それではそのようにさせていただきます。 

 

以上で、本日予定されている協議事項はすべて終了となりますが、全体を通じて

何か御意見や御質問等はございませんか。 

特にないようでしたら、進行を事務局にお返しします。 

 

【事務局】 

皆様、御協議ありがとうございました。 

閉会に当たりまして、目見田行革分権課長からごあいさつ申し上げます。 

 

― 課長あいさつ ― 

 

以上で平成 29 年度第２回愛媛県出資法人経営評価専門委員会を終了します。 

 

《 閉 会 》 
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